

## SAINTE-GENEVIÈVE

# Gérard Chatin pousse une nouvelle « gueulante » contre les agissements de Jacqueline Vanbersel

Dans notre édition du 21 décembre 2016, nous évoquions des tensions entre deux élus de la municipalité de Sainte-Geneviève : Gérard Chatin et le maire Jacqueline Vanbersel.

En décembre dernier, le premier avait en effet contacté notre rédaction afin d'exprimer son mécontentement concernant des cadeaux offerts par le maire aux élus, personnel communal et enseignants, payés selon lui sur les fonds municipaux.

À la suite de ça, Jacqueline Vanbersel scandalisée par le comportement de l'élue de l'opposition annonçait, que d'une part l'achat de cadeaux était réalisé sur ses propres fonds, et que dorénavant, « *hormis pour le conseil municipal, nous ne lui adresserons plus d'invitation, car il a dépassé les bornes* ».

Chose promise, chose due ! Depuis cet incident, le



Gérard Chatin déplore le comportement qu'a le maire de la commune de Sainte-Geneviève, Jacqueline Vanbersel envers lui.



conseiller municipal de l'opposition semble en effet ne plus être en odeur de sainteté aux yeux de la municipalité.

Le 20 janvier dernier, alors qu'elle présentait ses vœux de bonne année à la population, en ouverture de son discours, Jacqueline Vanbersel a demandé aux élus présents dans l'assistance de la rejoindre. Un par un, elle les a nommés afin qu'ils montent sur scène. « Si

j'ai oublié quelqu'un, qu'il vienne » a-t-elle précisé. Il en manquait pourtant bien un à l'appel.

« Elle a appelé nommément tous ceux qui étaient présents. Ses adjoints, ses conseillers, même une élue minoritaire et a "oublié le seul élu minoritaire présent" », indique Gérard Chatin.

Le conseiller municipal élu en mai 2015, qualifie ce com-

portement « d'antirépublicain » et affirme avoir toujours proposé son aide à la municipalité afin d'œuvrer en commun accord. « Dès le début, nous avons été quelques-uns à avoir proposé notre aide sur les questions économiques et sociales de la commune. Nous avons produit de nombreux documents détaillés concernant des améliorations qui auraient pu être apportées. Ils n'ont

jamais été étudiés.

Durant son discours, le maire a déclaré se satisfaire d'avoir investi 50 000€ en 2016, alors que le budget d'investissement voté était de plus de 2 300 000 euros. Je passe sur quelques autres bizarreries comme le fait qu'il ne soit rien dit sur le projet de salle socio-culturelle, ou la révision - modification du PLU en prévision. C'est la même équipe qui est

à la tête de la commune depuis 20 ans et pourtant elle a accumulé de nombreux retards. La commune ne fait pas d'investissement et pourtant le taux d'endettement est le même. »

### « BIENVENUE EN VANBERSELIE »

Outre « le traitement qui lui est réservé », Gérard Chatin déplore « un manque de liberté. »

« Il y a en sur tout marre de fonctionner dans cette hypocrisie permanente. Nous ne pouvons pas nous réunir dans des lieux publics car tout est sous contrôle. C'est un réel problème et un gros frein à la démocratie. »

Pour l'homme, ces comportements « posent un véritable problème du point de vue de la démocratie locale. »

**Nancy LAFINE**